



Assembleia de Freguesia de Bodiosa

Rua da Estação nº 3 - 3515-553 Bodiosa

ACTA NÚMERO 36

----- Aos vinte e cinco dias do mês de Setembro do ano de 2010, pelas vinte e uma horas, reuniu-se, em sessão ordinária, a Assembleia de Freguesia de Bodiosa, para dar cumprimento à seguinte ordem de trabalhos: -----

----- 1 – Apreciar e aprovar da acta da reunião anterior. -----

-----2 – Apreciar a informação trimestral da Junta de Freguesia, conforme alínea o) do nº1 do artº 17 da Lei das Autarquias Locais;-----

----- 3 – Apreciar e votar as propostas que venham a ser apresentadas à mesa. -----

-----Estiveram presentes todos os elementos com excepção dos deputados Lino Pereira e Daniel Matos. -----

----- A reunião teve início com a leitura da acta da reunião anterior, a qual foi aprovada por unanimidade. -----

----- Dando cumprimento ao ponto dois da ordem de trabalhos, o Presidente da Junta leu a informação relativa à actividade da Junta de Freguesia no último trimestre, após a qual o deputado Rui Ferreira pediu informações acerca de: -----

a) Ponto de situação do serviço de transportes em Silgueiros durante o período em que decorrerem as obras de saneamento; b) abertura de uma passagem pedonal no pontão durante a realização das obras de alargamento; c) ponto de situação do Projecto do Jardim de Infância em Oliveira de Baixo; d) Protocolo estabelecido com a Câmara para apoio às comissões de culto e associações; e) ponto de situação acerca do registo dos terrenos envolventes das capelas; f) adjudicação do transporte escolar.

-----Também o deputado Fernando Neiva inquiriu o Presidente da Junta acerca dos seguintes aspectos:-----

----- a) alargamento da curva à saída do pontão e colocação de drenos; b) ponto da situação do PDM; c) junto à oficina, na estrada que vai para Silgueiros, podia-se alargar a estrada cerca de 1,5 m o que iria melhorar a circulação; d) há pessoas inscritas na actividade sénior que não estão recenseadas na freguesia; e) ponto de situação acerca da construção da nova sede de Junta de Freguesia; f) limpeza das bermas da Estrada Nacional 16. Referiu ainda que o Presidente deu uma entrevista ao Jornal Diário de Viseu e que lhe causou alguma estranheza o facto de ter dito que a freguesia vivia momentos difíceis.-----

Handwritten signature in blue ink.

Handwritten signature in blue ink: Cláudia Ferreira Mendes Carreira

Handwritten signature in black ink.



Assembleia de Freguesia de Bодiosa

Rua da Estação nº 3 - 3515-553 Bодiosa

----- O Presidente da Junta esclareceu que:-----

----- a) perante os problemas levantados com o início das obras de alargamento do pontão, o Presidente da Câmara fez diligências junto da empresa Guedes para que suprisse as necessidades de transporte principalmente nas alturas do dia em que há uma maior afluência; b) o responsável pela segurança das obras no pontão referiu que a entrada de pessoas estranhas ao serviço é proibida e por isso a criação de uma passagem pedonal é inviável; c) relativamente ao Jardim de Infância de Oliveira de Baixo, tomou conhecimento informalmente pelo Vereador da Educação que brevemente vai ser marcada uma reunião para preparar o próximo ano lectivo e aí poderão ser tomadas decisões a esse respeito; d) no que diz respeito ao Protocolo estabelecido com a Câmara para apoio às Comissões de Culto e Associações, recebeu da Câmara a informação de que as Comissões de Culto não teriam apresentado todos os documentos necessários referentes aos Protocolos já efectuados; e) aguarda-se a tomada de posse do novo pároco para reunir com ele por causa dos terrenos envolventes às capelas; f) foi aberto um concurso para estabelecer um protocolo para os transportes escolares; a empresa que ganhou o concurso foi a Ovnitur, de Ponte de Lima. É esta a empresa que está a fazer o transporte dos alunos na freguesia; g) já foram colocados drenos no pontão; h) em relação ao PDM, não há novidades e a única coisa que temos conhecimento, através dos contactos estabelecidos com o Gabinete da Câmara, responsável por este assunto, é que apenas foi referida a inclusão de cerca de 70 hectares para área de construção, e que o critério seguido é o de fazer zonas concêntricas em detrimento da expansão pelos eixos rodoviários; i) na Actividade Sénior, há realmente pessoas a frequentar e que não estão recenseadas na freguesia, mas o regulamento não impede que isso aconteça uma vez que fala em munícipes e não em habitantes da freguesia; j) relativamente à sede de Junta, não há novidades; k) tal como tinha sido feito em anos anteriores, a responsabilidade pela limpeza da Estrada Nacional 16 é de uma das Juntas e este ano é a Junta de Freguesia do Campo que tem essa incumbência. -----

----- Passou-se, de seguida, ao ponto três da ordem de trabalhos. A Junta de Freguesia não apresentou nenhuma proposta concreta mas levantou algumas questões que necessitavam de esclarecimento, nomeadamente: -----

a) confirmação de envio das propostas de toponímia para a Câmara pelo Executivo anterior; b) inexistência de um contrato para o aluguer da Pedreira de Oliveira de Cima;

A
[Signature]
Claudia
Ferreira
[Signature]
[Signature]



Assembleia de Freguesia de Bодiosa

Rua da Estação nº 3 - 3515-553 Bодiosa

c) inexistência de documentos que comprovem a venda do terreno à D. Isabel Leite; d) dificuldades em comprovar a compra da casa do Senhor Magalhães em Travanca, por não existirem documentos comprovativos para além dos cheques, mas que não têm valor jurídico; e) dúvidas em relação à posse da casa do Senhor Alfredo em Travanca.-----

-----Relativamente ao primeiro ponto, os deputados Rui Ferreira e Fernando Neiva esclareceram que todas as propostas foram enviadas para a Câmara. No que diz respeito ao aluguer da Pedreira referiram que existe um contrato e que este está referido em acta de Junta. Quanto à venda do terreno à D. Isabel Leite não existe comprovativo da venda do mesmo. -----

----- O deputado Fernando Neiva informou que a casa do Senhor Alfredo não chegou a ser doada porque entretanto o Senhor Alfredo faleceu e referiu ainda que em relação à casa do Senhor Magalhães foi passada uma declaração ao referido Senhor para este ir às Finanças declarar que esta havia sido integrada na via pública. -----

----- Esclarecidas as dúvidas, o Presidente da Assembleia deu os parabéns à Junta de Freguesia pela iniciativa de pintar a sede, assim como pela colocação dos regadores no Cemitério, dando depois a palavra ao público. -----


----- O Senhor Carlos Rodrigues, representante da Comissão de Culto de Nossa Senhora da Graça e de Nossa Senhora da Luz, pediu informações acerca do pedido de apoio dirigido à Câmara para as obras na Capela de Nossa Senhora da Graça. O Presidente da Junta referiu que não recebeu mais informações acerca deste assunto. -

----- O Senhor Carlos Rodrigues insistiu na necessidade da Junta de Freguesia tomar uma posição relativamente à não realização da reunião das freguesias com a Câmara. O Presidente da Assembleia, depois de informado pela Junta de Freguesia que a Câmara ainda não marcou reuniões com as outras Juntas, pensa que não se deve tomar nenhuma posição para já. -----

----- Nada mais havendo a tratar, o Presidente da Assembleia deu por encerrada a sessão. -----

----- Para constar lavrou-se a seguinte acta que, depois de aprovada, vai ser assinada pelos membros que constituíram a reunião.-----




Cláudia
Ferreira
Ribeiro
Alf. S.



Assembleia de Freguesia de Bодiosa

Rua da Estação nº 3 - 3515-553 Bодiosa

Carla Silva e Silveira

Regina Mendes

Eduardo Ferreira

Luís António Gomes